
令和６年６月定例会・一般質問表 
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発

言

順 

質 問 者 
質 問 事 項 

議席  氏 名 

１ ２ 今野 康敏  

１ シビックプライドについて  

⑴  シティプロモーションの現状と課題について 

⑵  シビックプライドの必要性について  

⑶  本市にとってのシビックプライドについて  

２ 小中学校施設について  

⑴  バリアフリー化の現状について  

⑵  老朽化対策について  

⑶  防災・減災機能の強化について  

２ １９  小沼 富夫  

１ カスタマーハラスメントについて  

⑴  本市のカスタマーハラスメントの状況について  

⑵  カスタマーハラスメントの本市の対策について  

２ 市有の地域集会所等の無償譲渡等（地元移管）につ

いて  

⑴  地元移管を進める理由について  

３ １０  長嶋 一樹  

１ 市長の政治姿勢について  

⑴  ３期１２年間の総括について  

ア  主要課題と対策について  

イ  市政運営に対する見解について  

２ 防災対策について  

⑴  伊勢原市地域防災計画について  

４ １５  森尾 武史  

１ 「ゼロカーボンシティいせはら」の現状と達成に向

けた実行策について  

⑴  カーボンニュートラル目標値の達成について 

⑵  市行政組織内のＣＯ２排出量削減に関して  

⑶  公用車の電動化について  

２ 電動車／エコ技術等を活用した防災力強化について  

⑴  ＥＶ車を活用した救援支援について  

⑵  庁舎の停電対策について  
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５ １２  夛田 嚴  

１ 幼稚園、保育園、認定こども園の現状について  

⑴  待機児童の現状について  

⑵  出生数について  

⑶  今後の対策について  

２ 本市のＤＸ（デジタル・トランスフォーメーション） 

の取組について  

⑴  ＤＸ推進に向けた体制について  

⑵  国や他団体との連携について  

⑶  目指す姿について  

６ １４  安藤 玄一  

１ 新型コロナワクチン接種について  

⑴  ワクチン接種の影響評価について  

⑵  ワクチン副反応への対応と救済措置について 

２ 再生可能エネルギーについて  

⑴  太陽光発電システムの普及促進について  

⑵  メガソーラーについて  

⑶  太陽光パネルの火災時リスクについて  

７ １６  橋田 夏枝  

１ 中高年を帯状疱疹から守るために  

⑴  帯状疱疹ワクチン接種について  

２ 障がい児者が安心して過ごせる施設にするために  

⑴  児童発達支援センター「おおきな樹」について  

⑵  障害福祉センター「すこやか園」について  
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８ ３ 岸 圭介  

１ 一人一台端末の利用状況  

⑴  端末を自宅に持ち帰っているか  

⑵  端末利用の成果  

⑶  デジタル教科書の使用状況と、そのメリット・デメ

リット  

⑷  端末使用の経費と、買換え時の経費  

２ 教室の化学物質測定  

⑴  測定の現状と、子どものいる状況で測定する必要性  

３ 学校給食の安全性  

⑴  残留農薬や食品添加物の基準  

４ 給食の牛乳  

⑴  牛乳を飲まない選択  

５ 卒業式  

⑴  小中学校の卒業式に参加しなかった卒業生  

６ 新型コロナワクチンによる健康被害  

⑴  予防接種健康被害救済制度に申請している市民  

⑵  救急搬送数の推移  

⑶  ワクチンによる健康被害が相談できることの周知

と相談件数  

７ 地方自治法改正案  

⑴  有事の際に地方の主権が脅かされる  

９ １８  前田 秀資  

１ 市政の継続性への基本認識について  

⑴  比々多地区の農地造成違反への対応について  

ア  全ての掲示物の種類別数量について  

イ  市の不正を指摘する掲示物、のぼり旗が設置さ

れた経緯（理由）について  

ウ  全ての掲示物の撤去完了時期について  

エ  首長の交代による影響について  

⑵  都市計画道路「田中笠窪線」の用地取得の問題につ

いて  

ア  なぜこれほどの時間を要したのか  

イ  交渉過程での問題点は何であったのか  

ウ  経過や状況を検証することで、今後の事業進捗

に生かせないか  
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10 ８ 越水 崇史  

１ 生涯にわたり安心して健やかに暮らせる地域福祉  

⑴  身寄りがない高齢者などの身元保証、日常生活支

援、死後事務のサポートについて  

⑵  認知症でも暮らしやすい施策について  

⑶  高齢者の住まい  

11 １３  米谷 政久  

１ 防災対策について  

⑴  危機管理体制の強化に向けた取組について  

⑵  新たな危機への備えについて  

12 ６ 川添 康大  

１ 伊勢原駅北口地区市街地再開発事業について  

⑴  事業の目的と成果指標について  

⑵  事業費について  

ア  事業にかかる用地取得の費用について  

イ  用地取得以外の事業費について  

ウ  総事業費約２５０億円の内訳について  

⑶  市の役割と責任の明確化について  

⑷  市民の意見はどこにどう取り入れられるのか  
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13 ７ 勝又 澄子  

１ 子育て支援について  

⑴  制度の周知徹底について  

⑵  児童扶養手当の対象は同居親族の収入を考慮する

のではなく、本人の所得で決める市独自の事業創設

について  

⑶  高校入学に必要な学習用タブレット購入費補助に

ついて  

⑷  高校生への市独自の奨学金制度創設について  

⑸  就学援助品目に部活動費、卒業アルバム代等の国の

援助対象品目を加えること  

２ かなちゃん手形購入費助成制度とタクシー券助成制

度創設について  

⑴  市民からの陳情「伊勢原市にかなちゃん手形の購入

費助成やタクシー券の助成など高齢者への交通費

助成を求める陳情」が全議員賛成で採択されたこと

を受けた市長の考えを聞く  

３ マイナンバーカードの健康保険証の問題点について  

⑴  マイナンバーカードの健康保険証の利用状況につ

いて  

ア  マイナンバーカードの取得人数と取得率  

イ  マイナンバーカードで国民健康保険証の登録

をした人数と登録率  

ウ  マイナンバーカードの健康保険証の利用率の

低いことの要因について  

⑵  マイナンバーカード健康保険証の運用と実態につ

いて  

ア  医療機関の場合  

イ  患者の場合  

⑶  マイナンバーカードの健康保険証のトラブルに 

対する厚生労働省の対応  

⑷  紙の健康保険証存続について  

14 ４ 荻野 貴文  

１ いせはらの未来に向けた農業政策について  

⑴  農業支援について  

⑵  伊勢原ブランドについて  

２ 伊勢原駅北口地区市街地再開発事業について  

⑴  計画変更に向けて  

⑵  事業実施に向けて  



-6- 

15 ９ 大垣 真一  

１ スマート新駅及び周辺のまちづくりについて  

⑴  現在の検討状況について  

⑵  目指すまちづくりの方向性について  

２ 出生数増に向けたまちづくりについて  

⑴  アプローチへの考え方について  

⑵  課題について  

⑶  取組について  

16 １ 中山 真由美  

１ 交通空白地区における移動環境の整備促進について  

⑴  現状と課題について  

⑵  今後の取組について  

２ 観光施策の強化について  

⑴  日本遺産の観光施策の現状と課題について  

⑵  県央やまなみ地域の観光施策の現状と課題につい

て 

３ ワクチン接種の支援拡充について  

⑴  ＨＰＶワクチン接種の現状と課題について  

⑵  ＨＰＶワクチン接種の今後の取組について  

 


